

Althengstett

# Jugendkapelle tritt bei Landesgartenschau auf

Schwarzwälder-Bote, 27.04.2012 04:30 Uhr



Kinder und Jugendliche des Musikvereins Althengstett zeigten beim Vorspielnachmittag beachtliche Leistungen. Foto: Bausch Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett (ina). Der Musikverein Trachtenkapelle Althengstett braucht sich über seine Zukunft keine Sorgen zu machen. Bei einem Vorspielnachmittag zeigten 32 Kinder und Jugendliche einen hervorragenden Leistungsstand.

Die Jugendlichen Ramona Eberle und Patrick Mürdter führten mit ihren Erläuterungen durch das abwechslungsreiche Programm. Einen besonderen Reiz bekam die Veranstaltung durch die Vielseitigkeit der Instrumente, dem Wechsel zwischen Einzeldarbietungen sowie Spielen in Kleingruppen und schließlich sogar auch in Kapellenstärke.

Den Auftakt machte eine Yamaha-Gruppe. "Der Name leitet sich von der Bläuserschule ab, mit der unsere Anfänger parallel zur Ausbildung am Instrument auch das Notenlesen lernen", erläuterte Mürdter dem Publikum. Erstaunlich war dann, was die Gruppe, die erst seit September vergangenen Jahres zusammenspielt, auf ihren Instrumenten schon zu bieten hatte. Dafür gab es aufmunternden Beifall. Es folgte Klarinettenmusik, die schon ganz vielversprechend klang. Die beiden jüngsten Bläser des Nachmittags, die achtjährigen Vincent Reusing und Mika Strauss, zeigten dann, dass sie dem Horn und Cornett schon ganz beachtliche Töne entlocken können.

Die Besucher erlebten zahlreiche Darbietungen von Klarinetten- und

Querflötenstücken, verschiedene Blechbläsergruppen wussten zu gefallen, und Schlagzeugbeiträge brachten flotte Rhythmen in den Saal des evangelischen Gemeindehauses.

Die Jugendkapelle setzte mit den Stücken "Military Escort" und "Rimbazello" musikalische Glanzlichter. Mit der Filmmusik aus "Forest Gump" setzte die Formation unter der Leitung von Dirigent Ulli Brehm einen markanten, von beachtlichem Können geprägten Schlusspunkt.

"Wir sind froh, dass wir mit unserer Jugendkapelle so weit sind, dass sie öffentlich auftreten kann. Am 10. September wird sie abends bei der Landesgartenschau in Nagold spielen", freute sich Jugendleiter Eckhard Weik.